
 

GT ENCONTRO FEMININO REGIONAL 
RELATÓRIO DA COORDENADORA 

• Coordenadora Janaína eleita em Plenária Regional Virtual no dia 26/09/20; 

• Houve 2 reuniões de GT, respectivamente em 15/10 e 18/11; 

• O Manual usado para as diretrizes foi o Manual de Eventos do CSA Baixa Mogiana; 

• Nessas duas reuniões houve eletivas onde foram eleitas as companheiras nos encargos a 

seguir, cronologicamente: 

✓ Coordenadora de Informação e Divulgação: Carolina de Nuporanga/SP, CSA Poder 

Superior; eleita em 15/10; 

✓ Secretária: Zunilda de Olímpia/SP, CSA 17; eleita em 18/11; 

✓ Coordenadora de Hospitalidade: Kenia de Araraquara/SP, CSA União; eleita em 18/11; 

• Os encargos que permanecem sem auto indicação: 

✓ Vice Coordenadora (o); 

✓ Tesoureira (o); 

✓ Coordenadora (o) de Inscrição; 

✓ Coordenadora (o) de Entretenimento e/ou Programação; 

✓ Staffs (não foi realizado eletiva, será abordado em 2021); 

• Foi realizado uma temática sobre o serviço nesse evento com a companheira Mônica de 

Campinas/SP, na estreia do GT; 

• A Coordenadora pediu a ajuda dos MCR’s (após a primeira reunião) com os contatos das 

servidoras do HOW, esses contatos foram contatados particularmente e adicionados ao 

grupo de WhatsApp destinado à divulgação do GT; a partir dessa iniciativa, houveram 

questionamentos e esclarecimento de dúvidas, impactando assim no conhecimento de 

mais membras e membros sobre a existência do GT; 

• O Evento será realizado em 2022, ainda sem data definida, porém será realizado em 3 

dias, sendo sexta a noite, sábado e domingo à tarde; 

• Os encargos em ata do GT serão preenchidos apenas por servidoras (o) pertencentes à 

Região HOW; 

• Houve uma troca de ideias para iniciarmos a tomada de decisão do nome do Evento, e 

será realizada uma enquete de pesquisa sobre o tema do evento para que se haja uma 

impressão de opiniões e pontos de vista sobre Interesse Especial Feminino; 

• Nossas reuniões aconteceram no ID da Região HOW, e as futuras acontecerão 

preferencialmente às quartas feiras; próxima reunião agendada para 16/12. 

 


